

福岡ランニングセンター(FRC)ニュース NO.44

発行日 2019年8月22日

発行責任者 西村文男

事務局 新日本スポーツ・福岡県連盟北九州事務所 〒806-0013 北九州市八幡西区清納1丁目1-10

TEL・FAX 093-662-9278

E-mail krc-fn@jcom.home.ne.jp



1k・5kのスタート
風となりました。

また、3k・10kのスタート頃になると、気温も30℃を超えたため、10kから3kに種目を替える方が目立ちました。

今回の参加者は56名で、全員が完走しました。新たに9名の登録があり、登録者総数は276名となりました。

毎年、この時期スイカを差し入れていただく中島さんが、今回も大きなスイカ2個を差し入れていただきました。

また、スタッフの中村さんからプチトマトやネーブルの差し入れがあり、ランナー・スタッフ共々大喜びで御馳走になりました。ありがとうございました。

「第27回みずまき月例マラソン」

猛暑を走る。

8月18日(日)の第27回みずまき月例マラソンは、先月が雨天中止となったため2か月ぶりの開催となりました。また猪熊グラウンド使用を正式決定して最初の月例となります。

当日は曇天で気温は低めでしたが湿度が高く、風向は行きが向かい風、帰りが追い



3k・10kのスタート

第37回広島・長崎反核平和マラソン無事終了



第37回広島・長崎反核平和マラソンは、8月6日(火)7:45に広島平和公園に集合。8:15原爆投下の黙祷後、スタートしました。この日のゴールの防府市役所には18:00に到着しました。ゴールでは防府市役所・防府市職労から歓迎を受け、この日は防府サイクリングターミナルで宿泊しました。

翌朝、8月7日(水)4:00に防府市役所をスタートして、11:15関門トンネル人道下関入口で下関市役所からメッセージと賛助金を頂きました。12:00門司区役所では毎年盛大な歓迎を受けますが、この日も区長メッセージと賛助金を頂きました。13:20北九州市役所でも盛大な歓迎をうけ、18:00にゴールの福岡市役所に到着して福岡市職労、全法務福岡から歓迎の挨拶を頂き、鹿島旅館に泊まりました。

翌朝、8月8日(木)4:00に平和台陸上競技場をスタートして、この日は佐賀自治労連の唐津市労連の仲間が走りました。13:50大村市役所からは熱中症対策の暑熱指標計の指標が危険とされる31℃を超えたため、走るのを止めて車で移動しました。

谷あいの間の瀬まで来ると木陰で涼しくなり、新田頭越えをして川平小学校から全員で走って18:00長崎平和公園に着きました。

川平小学校からは、川筋の両側の団地から身を乗り出しての応援を受けました。ランナーは感激して目頭が熱くなったと感想を語っていました。

《役員だより》

例年、7月から8月にかけて約2週間、横浜から娘が孫と共に帰省する。毎年楽しみにしているのだが、来年のこの時期、奇しくも2020東京五輪と重なっている。オリンピックは平和の祭典と謳われ、平和無くしてのオリンピックやスポーツはあり得ない。国際紛争が存在し、新たな緊張が生み出されている現在、2020五輪が真の平和の祭典になることを望む。(田)